

Zum Lachen: Volksentscheid – „folgsleigscheid“



Video auf

stol .it

SÜDTIROL ONLINE



Mehr Bilder auf
www.dolomiten.it

LEIFERS. Südtirol schätzt die Musikkapelle Leifers als traditionsreiches, talentiertes und solides Ensemble. Doch wehe, die fünfte Jahreszeit naht. Im Fasching geben Obmann **Konstantin Tengler** und Kapellmeister **Norbert Gian-**

moena die Zügel an die Kofler-Boys **Toni, Rudi** und **Georg** weiter. Das geniale Trio textet, choreographiert und komponiert dann gemeinsam mit dem engagierten Faschingskomitee und lässt – im 2-Jahres-Rhythmus – Marketende-

rinnen, Musikantinnen und Musikanten in einer Faschingsshow tanzen, singen und schauspielern. Heuer steht die Veranstaltung im Theatersaal „Gino Coseri“ unter dem Motto Volksentscheid – „folgsleigscheid“. „Es ist doch so,

wenn Politiker nicht mehr weiterwissen, dann wird das Volk befragt. Das Volk soll entscheiden! Es soll sich aber gefälligst so entscheiden, wie es die sogenannte Lobby haben möchte. Und so wird aus einem Volksentscheid ein

„folgsleigscheid“, meinen Faschingsrevue-Präsident Toni sowie Georg und Rudi Kofler. Die Gesamtleitung haben Toni und Georg zusammen mit dem Obmann Tengler inne; für die musikalische Leitung ist Kapellmeister Gian-

moena zuständig. Premiere ist am heutigen Samstagabend (ab 20 Uhr); gespielt wird weiters am morgigen Sonntag (ab 18 Uhr), am Montag, 27., und Dienstag, 28. Februar (jeweils ab 20 Uhr).